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Assunto: “Projeto de Regulamento do Prémio Literário Orlando Gonçalves 
(Proposta nº 517/2021)”. 

 

A Conferência de Representantes dos Grupos Municipais, reuniu no dia 
corrente ano, para apreciar e emitir parecer do ponto em epígrafe.

A Comissão de Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração esteve representada 
pelo Presidente da Comissão, Dr. Alcides de Matos.

A Câmara Municipal da Amadora esteve representada pela senhora Presidente da 
Câmara, Dra. Carla Tavares 

O senhor Vereador procedeu à explicação da Proposta nº 

foram colocadas quaisquer questões

Apreciada e analisada a proposta em questão, foi emitido parecer favorável à mesma, 
por maioria dos representantes das forças políticas, com os votos a favor do PS
CDS-PP, BE e MIPA e com a abstenç
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Projeto de Regulamento do Prémio Literário Orlando Gonçalves 

A Conferência de Representantes dos Grupos Municipais, reuniu no dia 
corrente ano, para apreciar e emitir parecer do ponto em epígrafe. 

A Comissão de Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração esteve representada 
Comissão, Dr. Alcides de Matos. 

A Câmara Municipal da Amadora esteve representada pela senhora Presidente da 
 e pelo senhor Vereador, Eng. Agostinho Marques.

procedeu à explicação da Proposta nº 517/2021 e sobre
foram colocadas quaisquer questões. 

Apreciada e analisada a proposta em questão, foi emitido parecer favorável à mesma, 
por maioria dos representantes das forças políticas, com os votos a favor do PS

e com a abstenção do PAN. 

O Presidente da Assembleia 

___________________________ 
António Ramos Preto 
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Projeto de Regulamento do Prémio Literário Orlando Gonçalves - Alteração 

A Conferência de Representantes dos Grupos Municipais, reuniu no dia 27 de agosto do 

A Comissão de Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração esteve representada 

A Câmara Municipal da Amadora esteve representada pela senhora Presidente da 
e pelo senhor Vereador, Eng. Agostinho Marques. 

e sobre a qual não 

Apreciada e analisada a proposta em questão, foi emitido parecer favorável à mesma, 
por maioria dos representantes das forças políticas, com os votos a favor do PS, PSD, CDU, 


